

VINGT-SEPTIÈME DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE
6 octobre 2024

Évangile — Marc 10: 2-16

On présentait à Jésus des enfants pour les lui faire toucher; mais les disciples les écartèrent vivement. Voyant cela, Jésus se fâcha et leur dit : « *Laissez les enfants venir à moi. Ne les empêchez pas, car le royaume de Dieu est à ceux qui leur ressemblent. Amen, je vous le dis : celui qui n'accueille pas le royaume de Dieu à la manière d'un enfant n'y entrera pas.* » Il les embrassait et les bénissait en leur imposant les mains.

Réflexion:

Les disciples avaient été avec Jésus et ont entendu son enseignement pendant un certain temps mais ils ont développé une dureté de cœur, et ainsi Jésus est devenu indigné. Cet évangile concerne la dureté humaine des cœurs et à propos de qui appartient le royaume de Dieu; non pas à ceux qui ont un cœur dur, mais à ceux qui sont innocents et qui se tournent vers Dieu. Jésus illustre cela en disant: «accepte le royaume de Dieu comme un enfant» Tout ce qu'il aurait pu dire à ses disciples n'était pas enregistré. mais nous pourrions supposer qu'il disait que nous devons perdre notre dureté de cœur en étant ouverts et en acceptant comme des petits enfants, en étant innocents comme des enfants, en faisant confiance comme des enfants, en ne prenant pas le bagage en vivant l'âge adulte. Nous devons perdre notre schéma de choses pour pouvoir trouver l'intention de Dieu. Perdez la dureté du coeur. Trouvez le royaume. Notre embrassant le royaume incarne notre être embrassé par Jésus. (*Liturgie vivante*, p.220)

Méditation Vincentienne:

La simplicité «est la vertu que j'aime le plus.» Aux yeux de saint Vincent, Jésus est tout à fait simple - comme un enfant. Il dit la vérité. Il dit les choses telles qu'elles sont. Ses intentions sont pures, renvoyant toutes choses dans la vie à Dieu. Pour saint Vincent, la simplicité signifiait authenticité et transparence.

Vincent a toujours su que tout le bien venait de Dieu et qu'il reconnaissait ses limites et ses péchés. Vincent a vécu avec une confiance exubérante dans le pardon et l'amour de Dieu. (*Maloney, Va! Vers la spiritualité missionnaire de saint Vincent*, p. 131-132)

Discussion: (*Partagez vos pensées sur les lectures après un moment de silence*)

Une «dureté de cœur» s'est-elle infiltrée dans nos vies de service?

Prière de clôture:

Ceux qui marchent avec simplicité proclament l'amour inébranlable de notre Dieu.

En confiance, nous prions,

- Seigneur, donne-nous des cœurs sincères et transparents.

Fais que nous soyons ouverts et que nous fassions confiance comme des enfants,

- Seigneur, guéris notre «dureté de coeur».

Apprends-nous à laisser tomber le bagage qui s'est développé dans nos vies,

- Seigneur, aidez-nous à vivre avec confiance dans votre pardon.

Donne-nous la joie et l'ouverture d'un enfant,

**- Seigneur, que nous puissions vous trouver dans notre service
à ceux qui sont pauvres. Amen**

